
COMUNICATO STAMPA 
 

SICUREZZA PER I CITTADINI E SALVAGUARDIA DELLE PIANTE 
 
In merito alla caduta della pianta di tiglio avvenuta il mercoledì nel tardo 
pomeriggio in via Firenze, chiediamo al Comune di Prato di fornire una 
spiegazione di quanto è accaduto. Il filare di tigli in via Firenze, nel tratto da 
piazza Stazione al ponte Pietrino mostra, soprattutto dal lato dello stadio e, in 
numero minore, anche dal lato del fiume, piante completamente chiuse 
nell'asfalto che impedisce alle radici di ricevere acqua e la traspirazione del 
suolo. Queste condizioni indeboliscono le piante e possono portare a 
degenerazioni che ne compromettono la stabilità. E' quello che è accaduto al 
tiglio caduto? Accanto a quella pianta è visibile una caditoia delle acque 
piovane. E' possibile che il cattivo funzionamento della raccolta delle acque 
abbia causato danni alla base dell'albero? Quali sono a riguardo le 
considerazioni tecniche fatte dagli uffici competenti?   
 
E, soprattutto, come si prevede di intervenire per evitare che questo non si 
ripeta? Per mettere in sicurezza i cittadini e salvaguardare il grande valore 
ecosistemico, per la purificazione dell'aria e la mitigazione climatica, di quelle 
piante. 
 
Non vorremo che si lasciasse permanere una situazione di insufficiente o 
inadeguata manutenzione, che porti poi a prevedere un abbattimento massivo 
in nome della “sicurezza” e della “riqualificazione”. 
 
La larghezza del marciapiede in gran parte della strada potrebbe consentire di 
creare intorno ad ogni albero una “zona di rispetto” e in ogni caso ci sono 
soluzioni tecnologiche appositamente studiate per consentire di salvaguardare 
gli alberi anche nelle vie cittadine. 
 
L'assessore Biagioni ha annunciato una “Consulta sul verde pubblico” mentre 
aspettiamo la sua istituzione e la sua sua convocazione intanto chiediamo una 
risposta a queste domande. 
 

Gruppo autoconvocato “Salviamo via Firenze” 
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